

Ducati bringt 2016 neun neue Modelle

Die Ducati Monster 1200 R ist das erste Motorrad einer Serie neun neuer Bikes, mit denen Ducati sein Modellportfolio 2016 ergänzen will. Die Monster wird zur Zweit auf der Frankfurter Internationalen Automobilausstellung (IAA), noch bis 29. September) vorgestellt. Mit ihren 160 PS, einem neuen, sportlicheren Look fiel Ducatis als Zweirad unter den Autos auf dem Audi-Stand ins Auge. Zwei der angekündigten Neuheiten bringen Ducati in ein Segment, in dem die Marke bisher nicht vertreten war.

Die Absatzzahlen von Ducati lagen in den ersten sechs Monaten dieses Jahres mit 22 000 ausgelieferten Motorrädern um 22 Prozent über den Zahlen in den Vergleichsmonaten 2014. Das Unternehmen geht davon aus, in diesem Jahr zum ersten Mal in seiner Geschichte mehr als 50 000 Motorräder verkaufen zu können. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Ducati Monster 1200 R.
